



Avant-projet d'une maison du diabète aux Chailloux, façade d'entrée (1965).

Référence du document reproduit :

- **Centre hospitalier de Nevers. Établissement de traitement des maladies de la nutrition et du diabète à Pougues-les-Eaux. Avant-projet. Façade d'entrée. Novembre 1965.**
Centre hospitalier de Nevers. Établissement de traitement des maladies de la nutrition et du diabète à Pougues-les-Eaux. Avant-projet. Façade d'entrée / Armand Inconnu. A. Coquet. P. Coquet. Novembre 1965. 112 cm x 72 cm. Échelle 1/200. Archives départementales de la Nièvre, Nevers : 46 J 606

IVR26_20205800386NUC4A

Auteur du document reproduit : Pierre-Marie Barbe-Richaud, Armand Inconnu, André N. Coquet, Pierre Coquet

Date de prise de vue : 2020

(c) Région Bourgogne-Franche-Comté, Inventaire du patrimoine
reproduction soumise à autorisation du titulaire des droits d'exploitation